



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### L'APEP salue l'approbation du projet concernant les préaux de Pâquis-Centre dans son intégralité.

Suite au vote du Conseil municipal de la ville de Genève lors de sa séance du 28 mars 2023 en faveur de la réalisation globale du projet de rénovation et d'aménagement des préaux de l'école de Pâquis-Centre, l'Association des Parents d'Elèves des Pâquis est satisfaite de voir ses préoccupations et revendications entendues dans leur ensemble. L'Association se réjouit que ce projet ambitieux puisse enfin passer à sa phase de réalisation, qui marquera la fin d'un long processus.

- Objet 1 : Fin de la rénovation de l'école et aménagement du préau côté lac
- Objet 2 : Place de jeu qualitative dans le préau côté lac
- Objet 3 : Création d'une oeuvre d'art dans le préau central avec le FMAC
- Objet 4 : Rehaussement des barrières d'enceinte du préau à 1m60

L'Association tient particulièrement à saluer le processus participatif mis en place par les magistrates Mesdames Perler et Kitsos en charge du projet, en réaction au communiqué de presse inter-association envoyé en octobre 2020 à la suite de la présentation des aménagements prévus dans les préaux. Nous sommes très reconnaissants aux magistrats de leur engagement exceptionnel. La collaboration entre les différentes parties prenantes (associations de quartier, services des écoles, direction du patrimoine bâti, corps enseignant, GIAP, ludothèque, maison de quartier, architectes, etc.) a en effet permis d'élaborer un projet de grande qualité, dont nous espérons vivement la réalisation pour la rentrée 2023-2024. La mise en commun des idées et les échanges issus d'une collaboration réussie ont permis de surmonter les difficultés et de dépasser diverses réticences, afin de créer un projet à la hauteur des attentes de chacun·es.

Nous nous réjouissons que la qualité de vie des enfants, familles et habitant·es des Pâquis ait été prise en considération par le Conseil municipal.

Afin de célébrer cette bonne nouvelle, l'APEP organisera aux beaux jours une fête qui rassemblera les familles du quartier ainsi que l'ensemble des interlocuteur·ices ayant joué un rôle dans le projet du préau. Nous nous réjouissons de la perspective de ce moment de convivialité !

Lien web [Rapport PR-1501](#).

c/o Maison de Quartier des Pâquis  
Rue de Berne 50, CP 1261  
1211 Genève 1

info@apepaquis.ch  
apepaquis.ch